

Jueves, 30 Julio 2020 06:43

Solicitan a **Ecopetrol** estudio de impacto ambiental para determinar afectaciones de la industria en El Morro

Escrito por Casanare Noticias

Imprimir | ¡Escribe el primer comentario!

Valora este artículo (0 votos)

Tweet Share Like 4



En derecho de petición, formulado ante **Ecopetrol** por el líder Cívico, Social y Comunitario del Morro, Jorge Eliécer Castro, se solicita la contratación de una interventoría ambiental para realizar el seguimiento en las operaciones y proyectos de la industria petrolera en el sector.

Castro expone distintas situaciones que aquejan a la comunidad del corregimiento, tales como, la persecución a líderes comunitarios, que no hay tranquilidad para poder descansar en las noches debido al ruido que se genera por los motores de la compañía, el incremento de la potencia de las Teas, el exceso de tracto mulas en las vías, la desaparición de la fauna silvestre de las fincas por el ruido e iluminación de las Teas, el agrietamiento de viviendas, el deterioro de la vía desde el puente La Cabuya hasta el centro poblado y el incumplimiento a actas de compromisos, entre otras.

Además de la interventoría, se solicita a la estatal petrolera que asuma los costos para contratar un estudio sísmico y de impacto ambiental para determinar las irregularidades expuestas.

También que se revise el cumplimiento de acciones en la licencia ambiental, plan de manejo ambiental y actas de acuerdo con comunidades afines ambientales.

Por último se solicita a **Ecopetrol** que se establezca una mesa de trabajo, y acciones con las autoridades afines del proceso ambiental y comunidades de las zonas de influencia ambiental.



Visto 111 veces

Modificado por última vez en Jueves, 30 Julio 2020 09:22

Publicado en **CN**
Etiquetado como **#Ecopetrol** #Estudio de impacto ambiental #EL MORRO #Industria petrolera #Jorge Eliécer Castro

Lo último de Casanare Noticias

- Expectativa por designación de magistrada en proceso de nulidad contra Gobernador de Casanare
- Colapso de muro afectó área de urgencias del Centro de Salud de Támara
- SAYOP arrancó mantenimiento de alumbrado público en Yopal a través de empresa contratista
- Vía Central del Casanare estará cerrada temporalmente este jueves
- El Coronavirus sigue al alza en Casanare. Ya van 277 casos

Artículos relacionados (por etiqueta)

- Ecopetrol** aclara proceso de selección de personal en Casanare
- Grupo **Ecopetrol** apoyará a familias colombianas en el pago de la factura de energía
- Ecopetrol** entregó 5.400 kits alimentarios al departamento de Casanare
- Ecopetrol** reanuda proyecto Liria en Casanare
- Ecopetrol** logra nueva verificación de reducción de 687 mil toneladas en emisiones de CO2

Más en esta categoría: « Quemas indebidas ocasionan daños en tubería de acueducto de Yopal Cerrados temporalmente establecimientos de la Central de Abastos que venden bebidas embriagantes »

Deja un comentario

Asegúrate de llenar la información requerida marcada con (*). No está permitido el código HTML. Tu dirección de correo NO será publicada.

Mensaje *
Escribe aquí tu mensaje ...

Nombre *
escribe tu nombre ...

Email *
Escribe tu dirección de correo electrónico ...

URL del sitio web
escribe la URL de tu sitio Web ...

No soy un robot

Enviar comentario

[volver arriba](#)

